## **PRESENTACIÓN**

Ve la luz una nueva publicación en La Litera, una publicación distinta a las que ya tenemos de ámbito local o comarcal, una revista editada con criterios culturales de investigación, con criterio científico. Se trata de una revista periódica que cuenta en este primer número con la colaboración de autores de diferentes ámbitos, de diversas procedencias, de distintas universidades o institutos, de personas nacidas en La Litera o muy estrechamente vinculadas con nuestra comarca.

El Centro de Estudios Literanos / Centre d'Estudis Lliterans apuesta firmemente por este tipo de publicación que, además de aportar rigor, pone al alcance de todos los literanos aspectos poco conocidos de nuestra historia, nuestro patrimonio, nuestra realidad.

**LITTERA** Revista de Estudios Literanos nace con la decidida voluntad de ser un referente dentro y fuera de nuestra comarca, con el propósito de tener continuidad contando con el apoyo de las instituciones comarcales y locales y, sobre todo, con la inestimable ayuda del Instituto de Estudios Altoaragoneses, del que nuestra asociación, el Cellit, es centro colaborador.

Queremos agradecer, en primer lugar, a los autores que decididamente no han dudado en aportar sus colaboraciones a este nuevo proyecto cultural, que tanto echábamos en falta; y a cuantos de una manera u otra han hecho posible este proyecto.

Puede sorprender la diversidad y categoría de los trabajos que presentamos, pero sabemos de la cantidad de investigadores y estudiosos de nuestros valores culturales, por lo que no dudamos de que las aportaciones para las próximas revistas serán realmente importantes.

Esperamos que **LITTERA** sirva también de estímulo a la realización de nuevos estudios que profundicen en el conocimiento y difundan la historia cultural de esta nuestra Litera / Llitera.

A todos, autores, socios, colaboradores y lectores, dedicamos este primer ejemplar de **LITTERA**.

La Junta